



CONCOURS MAISONS FLEURIES

Escapade aux Florales pour les participants des maisons fleuries

Pour leur participation au concours des maisons fleuries de la Ville de Ploërmel, les jardiniers ont reçu une visite en cadeau.

Publié le 28 mai 2019

Les jardiniers amateurs qui participent au concours des Maisons Fleuries ont été remerciés pour leur implication dans l'embellissement de la ville.

Ainsi, le 11 mai dernier, ils ont été invités à passer la journée aux Florales internationales de Nantes. Pour cette 12^{ème} édition, le thème était « fleurs à vivre ». Les jardiniers ploërmelais ont pu découvrir des scènes ornementales élaborées par des professionnels et des amateurs passionnés venus de France, mais également des quatre coins du monde.

C'est dans une surprenante féerie de fleurs et une explosion de couleurs qu'ils ont pu rêver et laisser libre cours à leur imagination !

[Plus de photos dans la galerie.](#)



Médiation familiale : un numéro unique

Inauguration d'un jeu géant



RETOUR À LA LISTE

VILLE DE PLOËRMEL
PLACE DE L'HÔTEL DE VILLE
56800 PLOËRMEL

HORAIRES D'OUVERTURE
du lundi au vendredi : 9h/12h et
13h30/17h30
fermé les samedis

Tél. : 02 97 73 20 73

 **CONTACTEZ-NOUS**

▶ [CONSULTER LES SERVICES DE PLOËRMEL COMMUNAUTÉ](#)